



X EN X #ELIZALDE

@alvaroelizalde Si un hincha está cometiendo actos de violencia, lo que procede es que la fuerza pública lo detenga y lo ponga a disposición de la justicia. Eso es Estado de Derecho. Pero algo muy distinto es que una persona sea víctima de un linchamiento. Eso es barbarie.

@AlbertoKlaveren Quiero también agradecer las gestiones del ministro del Interior @alvaroelizalde y del embajador @VieragalloQ. El trabajo colaborativo del Gobierno ha permitido acompañar a nuestros connacionales y concretar su liberación.

@min_interior El ministro Álvaro Elizalde estuvo en el Hospital Fiorito, en Argentina, para acompañar a los chilenos heridos tras los incidentes ocurridos en el partido entre Independiente de Avellaneda y Universidad de Chile.

@Kicillofok Nos reunimos con la delegación de autoridades del go-

bierno de la vecina República de Chile, encabezada por el ministro del Interior @alvaroelizalde y el embajador José Antonio Viera Gallo, para intercambiar información acerca de los hechos de público conocimiento.

@PatoBullrich Junto al Ministro del Interior de Chile, Álvaro Elizalde, vamos a intercambiar información, tal como hacemos a nivel nacional con Tribuna Segura. Los violentos no deben entrar a ningún estadio, en ningún lado.

@CNNChile Ministro Elizalde asegura que Argentina y Chile colaborarán para "erradicar" violencia en el fútbol: Se conformará una mesa técnica

@lanacionmas Incidentes en Avellaneda: "Quiero reconocer el trabajo de los médicos argentinos". Álvaro Elizalde, ministro del Interior de Chile, le agradeció a los trabajadores que atendieron a los accidentados tras los enfrentamientos en cancha de Independiente.